

随時受け付けております。宜しくお願ひします。
※特LBB4版(会報のサイズ)が不足です。
※裏紙でもあります。(面新聞を複数枚用意しています)

☆社保算定・源泉税納付等 なんでも相談会

とき 7月15日(金) 10時~・1時半~
社保算定基礎届・上半期源泉税納付
記帳・経営・国保税・労災保険・社会
保険などの相談においでください。
※事前に相談内容を含めて1週連絡ください。

☆パンソノン記念会

とき 7月15日(金) 7時~7時45分
持ち物
・パンソノン(貸出可)
・集金時に発行した、領収書の控え
・支払時に返却した、レシートや領収書
※事前予約してください。



ある日の放課後、私達クソガキズム共が学校の廊下を歩いてくると、校長室の木製の引き戸がほんの少し開いていました。1人が首だけ突っこむと中はキンキンに冷えていました。3人は汗タクタクの顔を突き合わせ、無言でうなづき合って、静かに中に入りました。

部屋の中には校旗と日の丸が三脚に飾つてあり、壁には歴代の校長先生の写真が掛っていました。

(古方には白黒でシルクハットを被りヒゲが顔の両脇へ5センチほど伸びてゐる人物の写真もありました)

私たちは早速クーラーに向かって両手を広げて涼んだり、回転している扇風機の前で「ア」と音でカラカラ声になるのを聞いて楽しんだりしていました。

そこで校長先生がいきなり入ってきた。

私は凍り付き、ものすごく怒り飛ぶと思つたら、

意外にも校長先生は

「そりが。今日は暑かったな。実はこの部屋に生徒が入るのは君たちが初めてだ。よく来ててくれた。少し涼んでいいよなさい。」と書いて、真っ白い布で包んであるソファーハードに座つて色々話しかけてくれました。ですが10分ぐらいで退室しましたが、つづきの担任の先生に連絡が行き、しこたま怒られるかと覚悟していましたが、何も言われませんでした。

また私達3人も、あの日の出来事は卒業するまで、決して誰にも言いませんでした。

先週から「第一弾紙の寄付をおねがいし

たといひ早速会員さんから頂きました。

ありがとうございました。

☆ヤバ!! かつか 紙力無い!!



今でも私達と会話をしていく時の校長先生の、迷いの表情は覚えていました。

